
Die Anfrage wurde schriftlich beantwortet.

Herr Schmitz-Porten bedankt sich bei der Verwaltung für die schnelle Beantwortung.


